

Medieninformation

75 Jahre Verband der Familienunternehmer:

Erfolgreiche Familienunternehmer-Tage 2024 in Wiesbaden

Wiesbaden, 26. April 2024

Unter dem Motto "Mit Zuversicht nach vorn!" feierten die Familienunternehmer-Tage 2024 das 75. Jubiläum des Verbands der Familienunternehmer. Mit einem vielfältigen Programm und hochkarätigen Rednern bot die Veranstaltung eine Plattform für konstruktiven Austausch und zukunftsweisende Diskussionen.

Ein besonderes Highlight war der Besuch des Bundeskanzlers, der gemeinsam mit rund 600 anwesenden Unternehmern die inspirierende Rede der Verbandspräsidentin Marie-Christine Ostermann hörte. Ihre kluge, inhaltlich klare und positiv-fordernde Ansprache ermöglichte einen konstruktiven Dialog und bot Raum für eine faire Diskussion.

Trotz der offenen und konstruktiven Diskussion blieben viele der Antworten des Bundeskanzlers auf unternehmerische Anliegen wenig konkret. Es wurde deutlich, dass mehr Engagement und klare Akzente notwendig sind, um die Herausforderungen der deutschen Wirtschaft zu bewältigen. Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen drei zentrale Themen:

- Bürokratieabbau angesichts wachsender Reportingpflichten
- Stabile Energiepreise und die Kosten des vorzeitigen Atomausstiegs
- Der spürbare Fachkräftemangel

Spannende Podiumsdiskussionen, unter anderem mit renommierten Familienunternehmern wie Alexander Knauff, Heinrich Deichmann und Dina Reit, bereicherten die Veranstaltung. Zudem verbreitete der Vortrag von Prof. Dr. Dr. Lars P. Feld vom Walter-Eucken-Institut an der Universität Freiburg Zuversicht statt polarisierender Töne.

Ein weiterer Höhepunkt war das ausführliche Gespräch zwischen Marie-Christine Ostermann und Christian Sewing, Vorstandsvorsitzender der Deutschen Bank.

Besonders erfreulich war das persönliche Gespräch der expertalis mit Frau Ostermann, bei dem der Vorschlag zur Gründung eines Arbeitskreises "Demographie & Fachkräftesicherung" auf positive Resonanz stieß. Dr. Philip Wenger als Teil der Kommission „Arbeit & Soziales“ im Verband der Familienunternehmer arbeitet nun aktiv an der Umsetzung dieses Vorschlags.

Die Familienunternehmer-Tage 2024 waren ein voller Erfolg und boten zahlreiche Impulse für die zukünftige Arbeit des Verbands. Mit Zuversicht blicken die Familienunternehmer nach vorne, um gemeinsam die Herausforderungen der Zukunft zu meistern.

Über den Verband der Familienunternehmer: Der Verband der Familienunternehmer vertritt die Interessen von rund 180.000 Familienunternehmen in Deutschland. Seit 75 Jahren setzt sich der Verband für die Belange der Familienunternehmer ein und fördert den Austausch sowie die Vernetzung seiner Mitglieder.

expertalis GmbH

Seit über 25 Jahren unterstützt die expertalis als führende Personalberatung mittelständische Unternehmen bei der Rekrutierung von Spitzenkräften. Das Team um Geschäftsführer Markus Lorch und Dr. Philip Wenger zeichnet sich durch einen klar strukturierten Executive-Search-Prozess

aus, der im Rahmen einer Direktansprache durch die hauseigenen Researcher realisiert wird. Dieser Prozess, kombiniert mit der persönlichen Beratung durch die Inhaber, garantiert die erfolgreiche Besetzung anspruchsvoller Positionen von Spezialisten & Führungskräften. Als Mitglied von Penrhyn International ist expertalis darüber hinaus auch international aktiv und besitzt Zugang zu einem Netzwerk globaler Headhunting-Boutiquen, um die besten Talente zu identifizieren und zu gewinnen.

Weitere Informationen finden Sie auf der [expertalis-Website](#).